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Verbesserung der Verkehrssituation am Auenweg 
 
Sehr geehrter Herr Waddey, 
sehr geehrter Herr Roters, 
 
wir bitten Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der kommenden Sitzung des 
Verkehrsausschusses aufzunehmen: 
 
Beschluss: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, zu prüfen, wie die Verkehrssituation am Auenweg 
zwischen Bahnhof Deutz und dem Kreisverkehr auf Höhe des Rheinparkweges 
optimiert werden kann. Ziel sollte sein, in beide Richtungen eine sichere 
Radverbindung herzustellen und dabei Rad- und Fußverkehr klar voneinander zu 
trennen. 
 
Begründung: 
 
Der Auenweg ist eine wichtige Verkehrsverbindung zwischen Deutz und Mülheim mit 
hoher Frequentierung durch Motorisierten Individualverkehr, Fußgänger und 
Radfahrer. Leider ist ein eigenständiger Radweg bislang nicht vorgesehen, sondern 
nur eine Mischnutzung des Bürgersteigs gemeinsam mit Fußgängerinnen und 
Fußgängern. Dies führt zu häufigen Behinderungen und zu Konflikten. Die 
Antragsteller möchten eine Optimierung für alle Verkehrsteilnehmer erreichen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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gez. Michael Zimmermann    gez. Bettina Tull 
SPD-Fraktionsgeschäftsführer  Grüne-Verkehrspol. Sprecherin 
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